

令和7年度「第1回いじめに関するアンケート」調査結果報告

- 実施期日 令和7年6月23日（月）～6月27日（金）
 ○対象 全児童生徒
 ○質問内容 問1 私はいじめを受けている はい いいえ
 問2 私はひとをいじめている はい いいえ
 問3 学校生活で気になること （高等部のみ：記述式）

【小学部アンケート調査結果】

		小1	小2	小3	小4	小5	小6	計
問1	私はいじめを受けている	0	0	0	0	0	0	0
	私はいじめを受けていない	5	6	15	4	13	9	52
問2	私はひとをいじめている	0	0	0	0	0	0	0
	私はひとをいじめていない	5	6	15	4	13	9	52
○いじめとして認知されるものではありませんでした。								

【中学部アンケート調査結果】

		中1	中2	中3	計
問1	私はいじめを受けている	0	0	0	0
	私はいじめを受けていない	15	8	8	31
問2	私はひとをいじめている	0	0	0	0
	私はひとをいじめていない	15	8	8	31
○いじめとして認知されるものではありませんでした。					

【高等部アンケート調査結果】

		高1	高2	高3	計
問1	私はいじめを受けている	0	0	0	0
	私はいじめを受けていない	16	16	10	42
問2	私はひとをいじめている	0	0	0	0
	私はひとをいじめていない	16	16	10	42
問3 学校生活で気になることについて ○2件の記載がありましたが、担任が聞き取りや事実確認を行った結果、いずれもいじめとは異なる案件でした。					

【まとめ】

アンケート結果を踏まえ、いじめ防止対策委員会で協議し、「現在本校では、いじめとして認知されるものはなかった」との結論になりました。児童生徒には継続して、適切な人とのかわり方についての指導を行ってまいります。また、今後も学校生活において、児童生徒のわずかな発信に気付き、受け止め、すぐに対応するように心掛けていきたいと思っております。ご家庭においても、気になることがあればすぐにお知らせください。引き続き、いじめ問題の未然防止に向け、学校・家庭が一丸となって取り組んでいけるよう、ご理解とご協力をお願いいたします。